



7 Pièces

230 m²

Réf. 5160928

2 265 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Nichée au bout d'une impasse aux portes de Cannes, au calme et en sécurité. Beaucoup de cachet pour cette villa d'environ 230 m² très lumineuse aux prestations de qualité. Terrain d'environ 2 300 m² bénéficiant d'une exposition plein sud et d'une belle vue sur les collines et la campagne environnante, avec piscine chauffée. La propriété se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : une entrée, triple espace de réception avec salon avec cheminée, salle à manger, cuisine ouverte équipée, 4 chambres dont une de Maître avec sa salle de bains et son dressing en suite, 3 autres chambres, 1 salle de ...

Nestled at the end of a dead end path, at the gates of Cannes, in a quiet and secure area. Lots of character for this very bright villa of about 230 sqm with quality appointments. Land of approximately 2,300 sqm benefiting from a southern exposure and a beautiful views of the hills and the surrounding countryside, with heated swimming pool. The property is composed as follows: On the ground floor: an entrance hall, triple reception area with living room with fireplace, dining room, open plan fitted kitchen, 4 bedrooms including a master bedroom with en suite bathroom and dressing room, 3 further ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

